

## **PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL MUNICIPAL**

### **SÉANCE ORDINAIRE du lundi 27 avril 2015 à 19h30**

#### **Présents**

Conseil municipal: Mmes et MM. Véronique CHRISTE-LÉVÊQUE, Hervé DESPLAND (**président**), Floriane ERMACORA, Jean-Pierre GARDIOL, Claire de HALLER, Pascal LIENGME, Ariane de LISLE-SARASIN, Pierre-Yves LOEPFE, Maxime PROVINI, René STALDER, Christine TURRETTINI, Lorin VOUTAT et Ronald ZACHARIAS.

Exécutif: Mme Catherine KUFFER, maire  
M. Bertrand REICH, administrateur provisoire

**Excusés** Mme Gilonne VERMEIL, MM. Jeremy GARDIOL, Julien PRADERVAND et Christian SCHMITZ, conseillers municipaux.

**Absents** M. Emmanuel FOËX, adjoint

\* \* \*

*Le président ouvre la séance à 19h30 et souhaite la bienvenue aux participants.*

#### **1. Approbation du procès-verbal de la séance du 23 mars 2015 est approuvé.**

- Le procès-verbal de la séance du 23 mars 2015 est approuvé.

#### **2. Communications du Maire et des Adjoints**

- Mme le Maire :
  - Tout d'abord, M. REICH et moi-même avons participé au projet « Genève à la rencontre des Suisses » dans le cadre du bicentenaire de l'entrée de Genève dans la Confédération, avec le bus de la Fondation pour Genève sillonnant toute la Suisse. Nous sommes allés à Soleure samedi. Je trouve que c'est un projet extraordinaire que d'aller à la rencontre des Suisses pour montrer de façon non arrogante tout ce que nous apportons à la Suisse et tout ce que nous en avons retiré depuis 200 ans. C'était très bien organisé, nous avons été reçus par les autorités avec un cocktail dînatoire et une visite de la ville. Bon nombre des communes vont faire le déplacement dans chacune des 43 étapes, par exemple Collonge va à Bâle prochainement. C'est vraiment une